

COMMUNIQUÉ

**TRAGÉDIE À L'ISLE-VERTE
MESSAGE DE SOUTIEN DE LA VILLE DE BAIE-COMEAU**

Baie-Comeau, le 23 janvier 2014. – Une résidence pour personnes âgées de la municipalité de L'Isle-Verte a été ravagée par les flammes dans la nuit d'hier. L'incendie a fait 3 morts, 9 blessés et une trentaine de personnes manquent toujours à l'appel. La Ville de Baie-Comeau est solidaire envers cette communauté du Bas-Saint-Laurent en ces temps difficiles.

« Nos aînés sont les bâtisseurs et l'héritage de nos municipalités. Leur apport est inestimable et nous sommes fiers quand ils demeurent dans notre milieu après leur vie active. La tragédie qui s'est produite à L'Isle-Verte nous attriste profondément. Nous sommes de tout cœur avec les gens de cette communauté et nos pensées accompagnent les familles touchées par ce drame », a déclaré le maire de Baie-Comeau, monsieur Claude Martel.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur
Service des communications et du service à la clientèle
418 296-8142